

| Autor | Beitrag |
|---|--|
| <p>Schadulke 08.11.2010 10:40</p> | <p>Hallo,</p> <p>der britische Sportwettenanbieter Betfair denkt "laut" darüber nach, seinen Betriebssitz ins Ausland zu verlegen. Grund dafür sind Unstimmigkeiten mit der britischen Behörde für Pferderennen (British Horseracing Authority - BHA), die Betfair mit mehreren zusätzlichen Gebühren belegen will. Wenn Betfair diese "Drohung" wahr macht, wären die Briten einen weiteren Arbeitgeber aus der Glücksspielbranche los. William Hill, Ladbrokes und viele Online-Casino-Betreiber haben sich nämlich bereits verabschiedet.</p> <p>Und wenn Betfair tatsächlich den Online-Glücksspielmarkt des Landes verlässt, dann könnte Großbritannien jede Menge Einnahmen aus Gebühren und Steuern durch Betfair und seine Spieler verlieren. Mal sehen, ob die BHA noch einlenkt.</p> <p>http://www.spielautomatonline.de/nachrichten/betfair-droht-aus-dem-britischen-gluecksspielmarkt-auszusteigen</p> <p>Viele Grüße, Gerd Schadulke</p> |

In diesem Thema befinden sich folgende Anhänge: